

Reportons les examens du 9 janvier !

Depuis plus d'un mois, la mobilisation contre la réforme des retraites bat son plein partout en France. Le jeudi 9 janvier est encore une date de mobilisation à laquelle de nombreux.ses étudiant.e.s et personnel.le.s vont participer. Compte tenu des difficultés rencontrées par tou.te.s pour se rendre sur les établissements, qu'il s'agisse des étudiant.e.s ou des personnel.le.s devant organiser et surveiller les examens, le maintien des examens par les présidences d'universités n'est pas tolérable et sera fortement pénalisant pour de nombreux.ses étudiant.e.s vivant loin de leur lieux d'études. Il est de la responsabilité des établissements de garantir le bon déroulement des examens et le droit de pouvoir se mobiliser.

Alors que les étudiant.e.s sont les principaux concerné.e.s par cette réforme de retraites et qu'elles et ils continuent à se mobiliser contre la précarité. Les organisations syndicales et étudiantes de l'Enseignement Supérieur et la Recherche signataires *exigent des directions d'universités* qu'elles reportent les examens ayant lieu le 9 Janvier pour permettre aux étudiant.e.s et personnel.le.s qui le souhaitent de se mobiliser et se rassembler en assemblée générale mais aussi afin de garantir à chaque étudiant.e la possibilité de passer ses examens dans des conditions décentes et une égalité de traitement entre tou.te.s garantie de la valeur et du maintien des diplômes nationaux.

Le 08/01/2020

Signataires : UNEF, ALTERNATIVE, CGT FERC-SUP, SNTRS-CGT, SNESUP-FSU, SNEP-FSU, SUD EDUCATION, FO ESR.